

Contact: Miguel Ceballos

Aaron Guerrero

Grand Wagoneer, nombrado SUV de Invierno Oficial del Año por la Asociación de Prensa del Motor de Nueva Inglaterra (NEMPA) por segundo año consecutivo

- El Grand Wagoneer 2023, incluida la versión L con larga distancia entre ejes, ha sido elegido SUV de Invierno Oficial del Año y Mejor SUV de Gran Tamaño por la Asociación de Prensa del Motor de Nueva Inglaterra (NEMPA) por segundo año consecutivo
- El Jeep® Grand Cherokee 2023 ha sido nombrado Mejor SUV de Tamaño Mediano de Nueva Inglaterra, continuando así con su legado como el SUV más premiado de todos los tiempos.
- Los miembros del jurado de NEMPA cubren la industria automotriz en estados con duras condiciones de manejo invernales, incluidos Connecticut, Maine, Massachusetts, New Hampshire, Rhode Island y Vermont

July 21, 2023, Auburn Hills, Mich. - El Grand Wagoneer 2023, incluido la versión Grand Wagoneer L con distancia entre ejes extendida, obtiene los títulos de SUV de Invierno Oficial del Año y de Mejor SUV Premium de Tamaño Completo en la competencia anual de vehículos de invierno llevada a cabo por la New England Motor Press Association (NEMPA). Se trata del segundo año consecutivo en que el Grand Wagoneer obtiene el máximo honor de la organización. Además, el Jeep® Grand Cherokee 2023 se lleva a casa una victoria en su clase como Mejor SUV de Tamaño Mediano de Nueva Inglaterra también por segundo año consecutivo.

Todos los años, durante los meses de noviembre a marzo, los periodistas de NEMPA ponen a prueba numerosos vehículos de diferentes fabricantes en el riguroso clima invernal de Nueva Inglaterra. Posteriormente, todos los candidatos son llevados a un evento de un día para pruebas de manejo y evaluaciones en la sede de la organización en Middleborough, Massachusetts, donde se eligen a los ganadores.

"El Grand Wagoneer fue el favorito en nuestras votaciones para el SUV de invierno y ganó de manera abrumadora en su categoría", explicó Clifford Atiyeh, presidente de la NEMPA "No hay nada más lujoso, espacioso, lujoso en la carretera o capaz fuera de ella que el Grand Wagoneer y su versión L de distancia de ejes extendida. El motor de seis cilindros en línea y la suspensión trasera independiente hacen que este SUV grande y poderoso se sienta ágil y seguro".

El Jeep Grand Cherokee 2023 fue el ganador en la categoría de SUV de Tamaño Mediano, continuando el legado del Grand Cherokee como el SUV más premiado de la historia.

"El Grand Cherokee de la última generación ha sido uno de los predilectos de NEMPA por muchos años. El último Grand Cherokee se cimenta en el éxito logrado por la marca Jeep ahora con más lujo y espacio. El hecho de que tenga un precio competitivo en comparación con los SUV premium alemanes y japoneses y que ofrezca la legendaria capacidad de tracción a las cuatro ruedas de Jeep, incluso en su variante híbrida enchufable, lo convierte en un ganador".

"Sabemos por experiencia que los inviernos de Nueva Inglaterra pueden ser los más extremos con nieve y condiciones de manejo traicioneras", dijo Jim Morrison, vicepresidente senior y director de la marca Jeep en Norteamérica. "Que los respetados miembros de NEMPA honren al Grand Wagoneer y al Grand Cherokee, y que nombren al primero como el SUV de Invierno Oficial del Año dos años seguidos, valida que nuestro equipo Jeep sigue ofreciendo los SUV más capaces tanto en carretera como fuera de carretera y sobre nieve".

Acerca del Grand Wagoneer

El Grand Wagoneer hace su segunda aparición en la competencia de manejo de invierno del NEMPA con un pleno de victorias para la marca. Sobre la base de un rico legado de artesanía estadounidense de primera calidad y ofreciendo nuevos niveles de comodidad, legendaria capacidad 4x4 y servicio al cliente, el Grand Wagoneer abre un nuevo camino en el mercado, uno que define un nuevo criterio de referencia en materia de sofisticación, autenticidad y movilidad moderna. Al proporcionar una experiencia de cliente única y de primera calidad, Grand Wagoneer se erige como un SUV capaz, innovador y auténtico con señales de diseño y tecnología de clase mundial para una gama de clientes nueva, distintiva y exitosa. Combinando estos atributos con sus sólidas credenciales de SUV, el Grand Wagoneer recupera el espíritu del SUV premium original y redefine la próxima generación de un ícono estadounidense. Como novedad para 2023, el Grand Wagoneer L agrega 12 pulgadas de longitud total (226.7 pulgadas), y 7 pulgadas más de distancia entre ejes (130.0 pulgadas), para ofrecer el mayor volumen total para pasajeros y para carga tras la tercera fila en su clase.

Acerca del Jeep Gran Cherokee

Como el SUV más premiado de la historia, la línea Jeep Grand Cherokee abarca cinco generaciones y, en la última, incorpora el híbrido enchufable Grand Cherokee 4xe, que ofrece 25 millas de autonomía totalmente eléctrica y 56 MPGe, y el Grand Cherokee L de tres filas. El Grand Cherokee L debutó en 2021 para satisfacer las crecientes necesidades de los clientes de Jeep que pedían más espacio y funcionalidad. Diseñado para maximizar la comodidad general de los pasajeros, el Grand Cherokee L ofrece la versatilidad sin concesiones de una tercera fila de asientos y un mayor volumen de carga con posibilidad de transportar hasta siete pasajeros. Con un estilo y una manufactura de primera tanto en el interior como en el exterior, el Jeep Grand Cherokee L ofrece más de 110 características avanzadas de seguridad y protección.

Acerca de la Asociación de Prensa del Motor de Nueva Inglaterra (NEMPA)

La New England Motor Press Association, fundada en 1987, coordina la cobertura de medios profesionales y crea contenido específico sobre industria automotriz para los 14,5 millones de compradores de vehículos que viven en Connecticut, Maine, Massachusetts, New Hampshire, Rhode Island y Vermont. Los compradores de Nueva Inglaterra tienen preferencias demográficas y automotrices únicas. La membresía en NEMPA es por invitación y está abierta al personal de comunicaciones y relaciones públicas de los fabricantes de automóviles, a los proveedores de la industria automotriz y a los organizadores de exhibiciones automotrices comerciales y para consumidores, así como a periodistas y fotógrafos especializados. Los miembros de los medios de comunicación de NEMPA aparecen en medios impresos, radiofónicos, televisivos y online nacionales y regionales y tienen una fuerte presencia en redes sociales. Puede encontrar más información en www.nempa.org.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>